



Asistentes:

D<sup>a</sup> Begoña Cantó Colomina  
D<sup>a</sup> Margarita Valor Valor  
D. Antonio Arques Sanz  
D. Juan José Rico Jover  
D<sup>a</sup> Leonor Pla Ferrando  
D<sup>a</sup> María Ángeles Bonet Aracil  
D. Francisco J. Parres García  
D. Ernesto Juliá Sanchis  
D. Roberto Deltell Herrero  
Alba Gutiérrez Ayala

Excusan su asistencia:

D<sup>a</sup> Silvia Sempere Ripoll

Siendo el día 15 de diciembre de 2016, a las 9:30 horas en la Sala de Juntas del edificio Carbonell, se reúne la CAT del Grado de Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos, cuyos componentes se relacionan al margen, siendo el orden del día:

- 1.- Aprobación, si procede, actas anteriores.
- 2.- Aprobación, si procede, bajas por absentismo.
- 3.- Asuntos alumnado.
- 4.- Validación, si procede, propuestas TFG.
- 5.- Asuntos varios.
- 6.- Ruegos y Preguntas.

**1.- Aprobación si procede, actas anteriores**

Se aprueban por unanimidad las siguientes actas:

- Acta de fecha 2/06/2016
- Acta virtual de fecha 17/06/2016
- Acta de fecha 18/07/2016
- Acta de fecha 22/09/16
- Acta de fecha 20/10/16
- Acta de fecha 4/11/2016

**2.- Aprobación, si procede, bajas por absentismo**

No procede.

**3.- Asuntos alumnado**

No procede.

**4.- Validación, si procede, propuestas TFG**

Se validan los siguientes TFG':

- Irene Verdú Ruíz. Diseño de un producto de ortopedia en plástico para animales discapacitados: silla de ruedas para perros. Peydró Rasero, Miguel Ángel
- Ángela Vera Arriazu. Diseño de un parque infantil que minimice los efectos de la discapacidad. López Martínez, Juan
- Andrés Soler Revert. Diseño de un reloj de pulsera. Rayón Encinas, Emilio.

**5.- Asuntos varios**

Begoña Cantó Colomina informa que habrá Claustros de las diferentes titulaciones de la Escuela durante todos los martes y jueves del mes de enero; la duración aproximada de las mismas será de dos horas. Se solicita del Director Académico compruebe la disponibilidad del



profesorado de la titulación, con el fin de que puedan asistir al Claustro la mayoría de profesores.

Los temas a tratar serán:

Coordinación vertical y dentro de este punto: planificación de horarios, metodología, aplicación de nuevas tecnologías docentes, etc.

También informa que se tiene previsto solicitar a los miembros de tribunal de TFG's que apliquen la herramienta de control de plagios (turnitin), accesible para todo el personal de la UPV, para evitar plagios en dichos trabajos y evitar problemas derivados de ello.

## 6.- Ruegos y preguntas

Desde Delegación de Alumnos solicitan información sobre la matrícula en la Mención, se podría plantear que las plazas que quedan vacantes cuando los alumnos se van de ERASMUS fueran ocupadas por otros alumnos, estos alumnos tendrían que presentar una solicitud y el expediente académico, y en correspondencia con esto podrían acceder a dichas plazas. Se estudiarían estas solicitudes en especial las de los alumnos de 3 curso.

Hay que estudiar que alumnos solicitan, sobretodo alumnos de 3er curso.

Se debe informar a los alumnos que se matriculan de asignaturas de una mención, que se deben matricular de todas las optativas correspondientes a una determinada mención. Para evitar mal entendidos se confeccionará un documento detallando las menciones y las optativas que corresponden a cada una de ellas.

Margarita Valor pregunta sobre qué criterio se sigue para la elección de los miembros de Tribunal de TFG, se comentó en su día que se debían elegir por la Comisión Académica del Título.

Begoña Cantó responde que los tribunales son abiertos y se pueden modificar en cualquier momento.

Margarita Valor informa sobre el Proyecto de Innovación Educativa que se solicitó y que ha venido aprobado, prolongándose el mismo hasta el segundo cuatrimestre.

Sería interesante crear un grupo de profesores que lleven adelante los proyectos, aglutinar todas las áreas que se defienden en el proyecto. Poner a disposición del grupo los créditos que se puedan generar por tutoría y por los tribunales de TFG.

Crear una guía con los apartados del proyecto (contenido del mismo; diseño del producto; hábitat; etc.).

Ernesto Juliá Sanchis informa que se presentarán resultados en EDULEARN 2017 (Barcelona).



Alba Gutierrez informa que existe un gran descontento entre los alumnos del grado, especialmente los matriculados en la asignatura Metodología del Diseño. Nos informa que algunos alumnos plantean realizar un pisado, pero dudan de la eficacia del mismo. En esta misma fecha entra en vigor la nueva aplicación MISTRAL que sustituye a los pisados. Se plantea por parte de la CAT de hablar con el profesor responsable de la asignatura; con el director del departamento y buscar las soluciones más idóneas.

Begoña Cantó Colomina y Antonio Arques Sanz subdirectores de Estudios y Alumnado respectivamente se comprometen a hablar con el profesor de dicha asignatura.

También se habla del pisado presentado a la profesora responsable de la asignatura de Técnicas de Representación del Producto, se solicita que esta asignatura sea impartida por otro profesor.

Begoña Cantó informa de que esta gestión no corresponde a la Escuela ya que son los departamentos correspondientes los que asignan los profesores que han de impartir docencia en las asignaturas que son de su competencia.

María Ángeles Bonet Aracil sugiere que algunas optativas podrían condensarse en la primera parte del cuatrimestre, para que los alumnos dispusieran de más tiempo para otras asignaturas.

Begoña Cantó contesta que se está estudiando la posibilidad de cursar una asignatura en un espacio corto de tiempo, finalizar la misma y cursar otra y así ir realizando créditos a un ritmo más satisfactorio para los alumnos. En los horarios de las menciones, esto resulta casi imposible se han de estudiar todas las posibilidades más adecuadas.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 11:15 horas.

Margarita Valor Valor  
DAT